Exposition exceptionnelle Stolen Memory

Après Paris, Bruxelles, Cracovie ou Francfort, l'exposition Stolen Memory s'arrête à Bessan jusqu'au dimanche 22 septembre, place de la Fontaine.

Cette expo itinérante est produite par les Archives d'Arolsen, centre international de documentation sur les persécutions nazies, qui disposent aujourd'hui du fonds d'archives le plus important au monde sur les victimes et survivants du national-socialisme.

Dans un container spécialement aménagé, il sera possible de découvrir à travers des objets, des photos, les destins brisés de familles victimes des persécutions nazies.

Plus d'infos en page d'accueil du site internet de la ville de Bessan www.bessan.fr.